

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

LEBAMBA : DES TENUES D'APPARAT AUX AUXILIAIRES DE COMMANDEMENT



Photo : IMM

**LES** chefs de quartier de Lebamba et des cantons de Louetsi-Soungou et Wano-Biroundou dans le département de la Louetsi-Wano, ont reçu dernièrement une dotation de nouvelles tenues d'apparat et du drapeau Vert-Jaune-Bleu. C'était lors d'une cérémonie coprésidée à la salle du Conseil départemental par le maire de Lebamba et le président du Conseil départemental de la Louetsi-Wano. Les uniformes offerts doivent servir à renforcer leur garde-robe d'apparat. Les bienfaiteurs, Hervé Mangandy et Augé Mikolo, respectivement sénateur et député du PDG, inscrivent leur geste dans la politique de solidarité prônée par le Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba. Les bénéficiaires ont d'ailleurs salué l'acte posé par leurs deux élus et saisi l'opportunité pour soumettre d'autres doléances tournant autour de leurs émoluments qu'ils veulent voir arrimés au salaire minimum garanti (SMIG) ; la construction de hangars modernes qui serviront de cadre de travail ; la mise en place des secrétariats des chefferies rémunérés par l'État pour leur permettre de rédiger leurs rapports. Toute chose qui leur permettra de jouer pleinement leur rôle d'auxiliaire de commandement, a suggéré Stanislas Ngonga, le chef de canton de Louetsi-Soungou.

ESTUAIRE : ESPOIR B S'OFFRE LA 1RE ÉDITION DU TOURNOI JEANNETTE OKOME BIYOGHE



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé / L'Union

**AU** terme de 9 jours de compétition âprement disputée par les 8 équipes engagées et réparties en deux poules de 4, c'est la formation d'Espoir B d'Essassa - située à proximité de la zone économique à régime privilégiée d'Olam -, qui a été sacrée le 3 août dernier championne de la 1re édition du tournoi Jeannette-Okome-Biyoghe. Son challenger, FC Antala d'Essassa Bisso-Binam, est tombé les armes à la main, en pliant l'échine aux tirs au but : 4-3 après le 0-0 du temps réglementaire. L'éclat de cette finale a été rehaussé par la présence à la tribune de la marraine du tournoi, par ailleurs première adjointe au maire du 3e arrondissement de Ntoun, ainsi que de plusieurs cadres de la contrée, dont le premier adjoint au maire de la commune de Ntoun, Paulin-Michaël Mba Biyoghe. C'est donc en toute logique que les joueurs d'Espoir B ont reçu le trophée de champion et l'enveloppe prévue des mains de Jeannette Okome Biyoghe. Occasion pour la marraine de rendre hommage aux différentes équipes pour leur implication dans la réussite de cette première édition. Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine.

MUKETA & PSNB

## Oyem : Guy-Patrick Obiang Ndong en pédagogue dans les fédérations du PDG

E.EBANG MVE  
Oyem/Gabon

**L**E membre du comité permanent du bureau politique (MCPBP) du Parti démocratique gabonais (PDG), Dr Guy-Patrick Obiang Ndong a effectué fin août dernier un périple au sein des structures de base de son fief politique. À savoir les fédérations de la commune d'Oyem et des cantons Nyè, Ellelem et Kyè, en compagnie des membres du bureau politique (MBP) du département du Woleu, du secrétaire départemental, Emmanuel Beka Engouang, etc. But de cette tournée : "remercier les militants qui s'étaient massivement mobilisés lors du 54e anniversaire du PDG le 12 mars dernier ; échanger, discuter et écouter nos militants sur les problématiques qui minent leurs différentes fédérations", a tenu à préciser le MCPBP.



Photo : PME/L'Union

**Le ministre et MCPBP Obiang Ndong lors de sa tournée politique.**

Lequel a ajouté que sa démarche d'aller vers la base militante résulte des orientations du Distingué camarade président (DCP) Ali Bongo Ondimba.

"Au terme de cette randonnée, nous notons qu'il y a un travail organisationnel au niveau des fédérations, et qu'il y a également des problèmes structurels au sein des dites fédérations. Mais ces problèmes ne mettent pas à mal la vitalité du

PDG au sein des dites fédérations", a fait remarquer Guy-Patrick Obiang Ndong.

Partout, il a aussi été question de sensibiliser les Pdgistes locaux sur les enjeux électoraux de 2023. En leur disant qu'il faudrait que le PDG puisse remporter l'élection présidentielle qui pointe à l'horizon, pour poursuivre le vaste programme de développement du Gabon avec Ali Bongo Ondimba.

## Port-Gentil : "L'École Canadienne" ouvre ses portes



**Une vue de l'école bilingue mise en service**

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**D**U haut de ses trois niveaux, le complexe scolaire privé bilingue canadien, situé sur la voie conduisant à l'aéroport Ali-Bongo-Ondimba, a été inauguré samedi dernier. En présence de plusieurs notabilités locales politiques et administratives,

des opérateurs économiques et bien d'autres personnalités de haut rang triées sur le volet. Ouvrant ainsi officiellement ses portes pour l'année scolaire 2022-2023 au second cycle et au cycle primaire.

Les nouveaux bâtiments comportent en tout 11 salles de classe, un laboratoire, une infirmerie et un réfectoire. L'annexe visible depuis le "Carrefour Prin-

temps" héberge le premier cycle du secondaire. Le proviseur dudit établissement, M. Mete Bobe, a indiqué que "l'école canadienne", fait partie de la nouvelle génération des établissements scolaires qui s'ouvrent au monde et visent le bilinguisme. "C'est une école calquée sur le modèle canadien (...). Notre formation s'arrime aux nouveaux ordres d'enseignements et/ou débouchés. Nous assurons des formations en informatique et en infographie ; nous faisons dans l'apprentissage de la langue anglaise dans sa nouvelle dimension et également le mandarin. Il y a beaucoup de cours et de matières dispensés en anglais, car nous sommes tenus de bien nous intégrer dans le Commonwealth", a-t-on confié. Comme il fallait s'y attendre, les autorités de Port-Gentil ont salué et apprécié l'œuvre présentée qui, de l'avis général, est une plus-value dans le système éducatif à Port-Gentil et dans la province de l'Ogooué-Maritime.

Photo : DR